

La colección Padre Juan de Mariana, está formada por los premiados en Historia. Se convoca anualmente un premio de investigación histórica sobre Talavera y sus antiguas tierras “Fernando Jiménez de Gregorio”.

Hace ya cuatro años se creó un premio dirigido a los jóvenes sobre relatos breves Manuel López Sánchez.

* **Ámbito de las artes visuales:**

La Bienal Nacional de Pintura Enrique Ginestal, ya forma parte del circuito de certámenes nacionales en esta disciplina. Como reflejo de la seña de identidad de nuestra ciudad se celebra la Bienal Internacional de Cerámica Ciudad de Talavera, en la que participan autores de muy diversas nacionalidades. Se desarrollan diferentes exposiciones, tanto de pintura, escultura, fotografía, etcétera durante todo el año, en las Salas de exposiciones del Centro Cultural Rafael Morales.

* **Ámbito del patrimonio:**

Una Biblioteca Municipal José Hierro, con actividades propias paralelas, dirigidas, principalmente, a la animación a la lectura. Están funcionando desde algunos años, dos Bibliotecas de Doble Uso en los barrios Santa María y Patrocinio. Esperamos con gran expectación, la próxima apertura de la segunda biblioteca municipal, tras la recuperación del emblemático edificio El Alfar del Carmen. Ya se recuperó el Hospital de la Misericordia, estableciendo un espacio multidisciplinar, el Centro Cultural Rafael Morales. Recientemente, forma parte de la plantilla del O.A.L. de Cultura, un Jefe de Sección Patrimonial, entre cuyos cometidos se encuentra la dirección del Museo Etnográfico de la Ciudad.

* **Ámbito de las artes audiovisuales:**

Quizás sea éste el sector con menos intervenciones, probablemente debido a su complejidad en ocasiones, o a su novedad en otras. Aún así, el O.A.L. de Cultura ya ha ediado algún producto multimedia, como el producido con motivo

de la celebración del Bicentenario de la Batalla de Talavera, o para la interpretación del espacio arqueológico del Centro Cultural Rafael Morales.

EN CUANTO AL ACCESO Y FOMENTO DE LA CULTURA

* La posibilidad de acceder a cualquier espacio, tanto escénico como expositivo, como marco para las iniciativas de colectivos artísticos.

* Talleres de fotografía y pintura y clubes de lectura.

* Subvenciones para la promoción cultural de la ciudad.

* Se firman Convenios con asociaciones culturales como el Convenio con el Cine-Club Marina, o la Junta de Cofradías de Semana Santa.

* Conferencias de Historia y Arte y lecturas poéticas.

* El O.A.L. de Cultura colabora en la publicación de libros cuyo tema o autores sean talaveranos o de la comarca.

Son ya diez años al servicio de nuestros conciudadanos, diez años de formación, de ilusiones y de constante evolución, ya que nos movemos en el campo de la cultura que por definición es dinámica, en constante cambio evolutivo, y esperamos continuar con la misma fuerza, con la misma ilusión por crecer, por ampliar en nuestros vecinos la esfera interior del ser, a través de la cultura.

“Recordando que la diversidad cultural, tal y como prospera en un marco de democracia, tolerancia, justicia social y respeto mutuo entre los pueblos y las culturas, es indispensable para la paz y la seguridad en el plano local, nacional e internacional,

Encomiando la importancia de la diversidad cultural para la plena realización de los derechos humanos y libertades fundamentales proclamados en la Declaración Universal de Derechos Humanos y otros instrumentos universalmente reconocidos, “ (Convención sobre la protección y promoción de la diversidad de las expresiones culturales. Asamblea de las Naciones Unidas. París 2005)

Pilar García de las Heras Lázaro
Jefa de Sección de Cultura. O.A.L. de Cultura